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《一般質問者一覧》 
（平成３０年６月定例会） 

【６月２１日（木）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市の財政について 

    ①現在の塩竈市の財政状況は 

    ②財政の打開策は 

    ③市立病院の収支状況は 

   (2)広域行政について 

    ①現在の広域行政の取り組みは 

    ②現在の取り組みで満足しているのか 

   (3)市民の安心安全について 

    ①市内防犯灯の LED 化について 

    ②防犯カメラ設置について 

   (4)勝画楼について 

    ①勝画楼の現在の状況について 

    ②今後の方向性について 

 

 

２．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)生活困窮者対策 

    ①生活困窮者自立支援制度について 

    ②ひきこもり支援策について 

   (2)子育て支援 

    ①放課後児童対策について 

    ②予防接種事業について 
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３．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)浦戸の振興策について 

    ①浦戸寒風沢、桂島の振興策について 

   (2)災害公営住宅について 

    ①災害公営住宅家賃、6 年目以降の軽減延長について 

    ②災害による雑損控除終了に伴う家賃値上げ及び収入超過者世帯の 

家賃値上げに対する軽減策について 

   (3)保育所問題について 

    ①非婚のひとり親世帯に係る保育料や児童扶養手当等の算定に 

おける寡婦（寡夫）控除のみなし適用について 

    ②塩竈市子ども・子育て支援事業計画の「中間見直し」について 

     ・認定子ども園、小規模保育園開設の経過について 

     ・新浜町保育所周辺の実態把握について 

       新浜町保育所の廃止に関して 

     ・海岸通の子育て支援施設について 

       浸水区域、避難、安全対策について 

     ・塩竈市の保育行政のあり方について 

   (4)公共施設整備再配置計画について 

    ①塩竈市公共施設等総合管理計画について 

     ・素案に示されている個別計画について 

     ・今後のすすめ方について 

 

４．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)今後の観光の在り方について 

    ①今後の観光施策の方向性は 

    ②観光客から見た塩竈の魅力とは 

    ③資源の活用について 

    ④観光の担い手とその育成は 
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   (2)浦戸振興策について 

    ①“浦戸振興”の定義について 

    ②住環境向上の為の施策について 

    ③浦戸における生業の確保について 

    ④交流人口増加のための施策について 

   (3)公共施設の利活用について 

    ①公共施設再配置計画と公共施設等総合管理計画の関係について 

    ②行財政改革との関係性について 

    ③これまでの行政運営手法と新たな行政運営手法について 

    ④公会計導入と今後の施設維持管理の考え方について 

    ⑤これからの財政運営のあり方について 

    ⑥本市水産業の現状と将来について 

 

【６月２２日（金）】 

５．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)第 4 次塩竈市行財政改革推進計画 

    ①アウトソーシングについて 

     ・指定管理の課題について 

     ・ファシリティ・マネジメントの取り組み 

   (2)浦戸地区の復興 

    ①水産環境整備事業について 

     ・あさり育成場（干潟）の整備事業 

     ・干潟の土壌改良について 

    ②危険区域等の利用施策について 

     ・今後の活用計画 

     ・交流人口増加策 

    ③船着場の整備について 

    ④浦戸の歴史ミニ博物館について 

   (3)生活安全の推進 

    ①子どもの安心・安全環境整備について 

     ・地域の安全点検と監視カメラの設置 

   (4)学校教育の充実 

    ①学校 ICT 活用について  
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６．菊 地  進  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)政治姿勢について 

    ①行財政運営について 

    ②事業の選択と集中 

    ③スクラップ＆ビルドについて 

    ④各事業の推進計画について 

   (2)税の基本的な考え方 

    ①補助金について 

   (3)人事管理について 

   (4)福祉について 

    ①障害者差別解消法と条例化の対応について 

    ②法務省が推進する再犯防止推進計画について 

    ③災害援護資金について 

    ④認知症の対応について 

   (5)浦戸の振興について 

    ①定住環境の整備について 

    ②浦戸の高齢者対策 

 

７．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)入札制度について 

    ①競争性、公平性を高める対策について 

    ②随意契約の委託金額の確定について 

   (2)防犯灯設置助成について 

    ①LED 防犯灯設置助成事業の進捗について 

   (3)樹木の管理について 

    ①公園、学校、市有地崖等の樹木の管理について 

    ②松島湾内の松くい虫対策について 

   (4)北浜緑地護岸・北浜防潮堤整備事業について 

    ①整備事業全体の進捗について 

    ②千賀の浦緑地公園の整備計画について 
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   (5)外国人労働者の受入れ体制について 

    ①塩竈市の現況と方針について 

   (6)国保医療費の適正化について 

    ①医療費削減のための対策について 

    ②薬剤併用禁忌防止対策について 

   (7)受動喫煙防止対策について 

    ①たばこ税の位置付けについて 

    ②塩竈市の基本方針について 

 

８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)持続可能で安全に暮らせる街づくりについて 

    ①空き家対策について 

    ②定住促進における空き家の利活用について 

    ③エンディングプランサポート事業について 

   (2)施設の有効活用について 

    ①マリンゲート塩釜について 

    ②千賀の浦緑地の野外施設「しお彩テラス」について 

    ③新塩竈市魚市場「おさかなミュージアム」について 

    ④日本遺産に認定された籬島・勝画楼について 

   (3)道路の整備について 

    ①私道等の整備について 

   (4)零細企業への支援について 

    ①塩竈市小規模事業者サポート事業について 

   (5)LED 防犯灯設置助成事業について 

    ①申し込み状況について 

   (6)ごみ処理の広域化について 

    ①宮城東部衛生処理組合との広域処理に係る協議の現状について 


